



平成 27 年度 第 2 号 横浜市立森の台小学校

平成 27 年 4 月 30 日

学校だより

<http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/morinodai/>

ほめて育てる

校長 田中 公明

日差しが初夏を感じさせるようになってまいりました。木々の緑がまさに新緑になり、日光を浴びてキラキラと輝いています。

学校での子ども達は、新しい仲間と 1 か月過ごしてきました。この 1 か月で、学校全体が馴染んできたように思いますし、落ち着いた様子が感じられます。

これまでの子ども達の様子から、頑張っている姿を紹介いたします。よく頑張っているので、ほめていきたいことが 2 点あります。

まず 1 点目は、朝会での姿勢です。今年度最初の朝会では、入り口で上学年の子ども達がしっかりと体育座りをして待っている姿が目に飛び込み、立つ時には 1,000 人を超える子ども達が本当に静かに立ち上がり、聞く姿勢も大変立派でした。“1 年生を迎える会”後の朝会に初めて参加した 1 年生は、2 年生以上の子ども達がしっかりと話を聞く態度ができていたからでしょうか、とても立派な態度で話を聞くことができました。4 月の朝会の時には、どの回も司会の先生から子どもたちはほめられていました。私は、毎週のようにほめられる子ども達であることがとてもうれしく感じています。

そして 2 点目です。それは、子ども達のあいさつです。特に朝のあいさつは、とても気持ちよくできています。また、廊下でも声を出したり会釈をしたりして、あいさつができるようになってきています。これも、子ども達をほめたいことです。

先日の朝会では、「誉めて千人、悪口万人」という話をしました。『世間というものは、悪口を言う人はたくさんいるが、ほめる人はそれほど多くないものだ』というものです。確かに私たちは、人の欠点によく気づき、それを口に出すことが多いです。悪口は、本人でなくともいい気持ちとはなりません。反対に、ほめることによって気持ちの良さを感じます。ほめられた人は、気持ちよく、やる気を出して取り組んでいけるのだと思います。

私たちは、子ども達の欠点を無くそうとばかりするのではなく、本人に気付かせ、自分の力で克服できるように、ほめながら育てていきたいものです。また、子ども達同士でも、相手のいいところを見つけて、大切にしていくような姿勢をつくっていきたいと思います。これからも、子ども達のいいところを伸ばしていく様子、家庭・地域の皆様のご協力を得ながら進めていきたいと思います。今後ともよろしくお願ひいたします。

5月の行事予定

日	曜日	児童活動・行事
1	金	スポーツテスト④(6・5年) 視力再検(2年) 家庭訪問④
2	土	
3	日	憲法記念日
4	月	みどりの日
5	火	こどもの日
6	水	振り替え休日
7	木	スポーツテスト⑤(3・4年) 内科検診(5・6年・8組) 家庭訪問⑤
8	金	スポーツテスト⑥(1・2年) 視力再検(1年) 委員会活動
9	土	
10	日	
11	月	朝会 スポーツテスト予備日 家庭訪問⑥ 聴力(5年)
12	火	聴力(3年) 午前授業 給食あり 学校カウンセラーAM
13	水	ふれあいタイム① 1校時 聴力(2年)
14	木	眼科検診(全)
15	金	*3年つくし野アスレチック遠足 聴力(1年)
16	土	*花いっぱい活動事前掘り起こし
17	日	
18	月	朝会 学校カウンセラーPM
19	火	聴力再検(1, 2, 3, 5年)
20	水	集会 代表委員会 (掘り起し予備日)
21	木	歴史博物館見学(6年) 心臓検診(1年・2年未受診者) 花いっぱい活動(4年)
22	金	ふれあいタイム② 3校時 クラブ活動① 花いっぱい活動予備日
23	土	
24	日	
25	月	朝会 *4年県警見学
26	火	色覚(4年希望者) 学校説明会・PTA総会
27	水	音楽集会(6年発表)
28	木	耳鼻科検診(1, 4年・希望者)
29	金	尿検査回収 クラブ活動②
30	土	
31	日	

お知らせ・お願い

国際理解教室・E-タイムの先生紹介

本年度の国際理解教室の講師は、アメリカ出身のジェラルディン先生です。授業を通してアメリカの文化や生活など、簡単な英会話を交えて学びます。

E-タイムの先生(A E T)は、昨年に引き続きグレイス ワウチ先生です。歌やゲームなどを通して楽しみながら、コミュニケーションの力を高めていきます。

学校説明会・PTA 総会

26 日(火) 15:00~体育館に於いて学校説明会を行います。本年度は、PTA 総会(説明会後 15:30~)と同日に行います。ぜひご参加ください。

学校カウンセラー

学校カウンセラー八田 陽子先生の5月の来校予定日は、12 日(火) AM、18 日(月) PMです。

ご相談のある方は副校長・児童指導専任高橋洋子を通してお申込みください。また、区役所内にも窓口があります。どうぞご活用ください。

〈森の台小学校 副校長 Tel (931)-2047〉
〈緑区役所子ども家庭支援相談 Tel (930)-2356〉

セクシャルハラスメント相談窓口

学校におけるセクシャルハラスメントの相談窓口として養護の早瀬教諭が担当します。ご相談に際して秘密は厳守いたします。

また、教育総合相談センター(一般教育相談窓口)でも受け付けています。 Tel (671)-3726~8

《6月初めの行事予定》

- 1日(月) 開校・開港記念式 ふれあいタイム
- 2日(火) 横浜開港記念日(お休み)
- 3日(水) 歯科巡回指導(1・3年)
プール清掃(6年)
- 4日(木) 歯科検診(2,4,5年8組)
- 5日(金) 四季の森田植え(5年) 委員会活動
- 9日(火) 全校遠足ふれあいピクニック
;四季の森公園



1年生

- しきのもりこうえんにたんけんにいきました。かわのちかくのじめんが、さくさくしていました。
きもちいいとおもいました。
1くみ つちだ みさき
- たんぽぼを、にじゅういじょうみつけました。あか、あお、みどりのこいのぼりがそらをおいでいました。
どちらもとてもきれいでした。
2くみ つるみ かずし
- はぢかぶーんとおとをたててはのみつをすっていました。たんぽぼのわたげもかぜでゆれています。
きもちよかったです。
3くみ みずこし はると
- いろいろなながさいていました。くまんばちがあかいはなにとまって、そのあとにあおいはなにとまって
いました。
4くみ たけもと しんのすけ
- しきのもりにはるたんけんにいきました。なのはながいっぱいさいいて、とてもきれいでした。
5くみ はしもと りんべい

2年生

- 1年生をむかえるかいにさんかして、おもったことは、1年生を見て、じぶんもこんなにちいさかったんだなあと
おもいました。これからはちょうどいいも、1年生がちょうど2年5くみのすぐとなりにくるから、お手本にならな
きやとおもいました。1年生を見ていたら、なんだかわたしが1年生でやったおべんきょうをどんどんおもいだし
ました。一年生は、たのしいとおもっているかな。森小をすきになってくれるかなっておもいました。
5くみ えんどう ひかり
- 1年生をむかえるかいにさんかして、おもったことは、1年生のうたがじょうずでした。ぼくたちがうたった「青
い空にえをかこう」をきいてもらってよかったとおもいます。ぼくが1年生のとき、2年生もうたをうたってくれ
ました。そのときに、2年生のことをかっこいいとおもいました。いま、そのぼくが2年生です。1年生は、ぼく
たちのうたをきいてみて、どうおもっているのでしょうか。かっこいいとおもってくれるとうれしいです。また、
1年生にあったとき、いっしょにあそびたいです。
5くみ おない なおや

3年生

☆3年生でがんばりたいこと☆

3年生では、二十とびを100回以上めざして、自分のきめた目ひょうをこせるようにがんばりたいです。また、3年5組を「ピカピカでキラキラ」のクラスにしたいです。

ひら田 りん

3年生でがんばりたいことは、にが手な算数をすきになることです。どうしてかというと、すき
になったらほかのべんきょうもがんばる気もちになれるからです。

中本 りお

がんばりたいことは、ど力して字をていねいにかいたり、わすれものをなくしたりすることです。そして、やるときめたらさい後まで目ひょうをきめてがんばります。

三やけ かい



4年生

めざせ！！森小！消防団！！ 出動！！ 緑消防署に見学に行ってきました。

- もえている家に入るときの気持ちを聞いてみると、やっぱりこわい気持ちで、にげたい気持ちにもなると言つ
ていました。だけど、中に人がいたらかわいそうだなと思うと、いっしょうけんめい火を消す気持ちになるそ
うです。ぼくはその気持ちがすごいと思いました。
樋口 雄大

- けむりのなかに入るのがドキドキでした。じゅんばんが来たら一番さいごに入ってしまいました。けむりの中
で動くというのはとてもたいへんだし、いきがしにくいで。そんな中人をたすける消防士さんたちはすごいと
思いました。
山本 麻里百

5年生

- ぼくが5年生でがんばりたいことは委員会活動です。4年生の時、放送を聞いて、「いつか自分も放送してみ
たいな。」と思っていました。なぜなら、クイズや音楽を聞いて楽しかったからです。たくさん的人に放送を
聞いてもらい、「よかった。」と言ってもらえるような内容を考えたいです。

1組 小平 崇暢

- ぼくはあいさつをがんばりたいです。いつも相手の方からあいさつをするので、自分からあいさつができるよ
うになりたいです。高学年として低学年の手本になれるようがんばります。

1組 河合 悠翔

6年生

最高学年になって

本当に、自分は6年生になっていいのかなと思ったりします。自分が低学年にたよられる人になれるのか、自
分は森の台小学校をよりよい学校にできるのか、少し心配になります。今のぼくは、まだその力がありません。
だから、少しづつ努力をしています。たとえば、人の気持ちを考えてみたり、友達にやさしくしたりしています。
これから1年生とふれ合うことが多いので、こまっていることがあれば優しくしたり、力になったりしたいと思
います。

ぼくの一番の楽しみは、日光の行くことです。それまでにしっかりと勉強していきたいと思います。これから
の6年生がとても楽しみです。

6年1組 山本 大翔

8組

ぼくが6年生になってがんばりたいことは、ローマ字です。パソコンでもっとはよく文字をうてるよう
になりたいからです。もう一つは、1年生のめんどうを見ることです。ぼくが、1年生の時、いろいろ教えて
もらってうれしかったので、ぼくもそうしようと思いました。

6年 青木 叶

